



Biblia Textual

Sociedad Bíblica Iberoamericana

Isaías **8:6** Entonces oí la voz de **Adonay** que decía: ¿A quién enviaré? ¿Quién irá por nosotros? Y dije: ¡Heme aquí, envíame a mí!

Version Israelita Nazarena

YESHAYAH /ISAÍAS 8:6 Entonces escuché la voz de **YAHUAH**, que decía ¿A quién enviaré? ¿Quién irá por nosotros? Y respondí: “Aquí estoy yo, envíame a mí.

Claramente se puede ver la influencia de los escribas Masoretas los cuales reemplazaron el nombre de יהוה por “Adonay”. Los Escribas Masoretas inventaron complicados sistemas de acentos con el propósito de esconder el nombre del Eterno, desafortunadamente, estos atropellos se consideran hoy “Texto Inspirado” y los llamados “Eruditos” siguen en pos de esto ignorando la advertencia. Es de este intencional cambio que nacen horrendas herejías, una de ellas, la palabra “*Jehova*” .

Palabra del Eterno: *No tomarás en vano el nombre de יהוה tu Elohim; porque יהוה no tendrá por inocente al que tome en vano su nombre.*

